

Quito, 14 de noviembre del 2023

Dra. Libia Rivas Ordoñez
Secretaria General del Concejo Metropolitano
Municipio Distrito Metropolitano de Quito

De mi consideración:

Hoy, reflexionando sobre mi viaje personal y profesional, me doy cuenta de la importancia de los desafíos que he enfrentado. Cada experiencia, ya sea en el ámbito académico, laboral o personal, ha contribuido a moldear la persona que soy en este momento, motivo por el cual considero oportuno presentar mi postulación a la categoría Condecoración Gran Collar San Francisco de Quito, por la trascendencia local, nacional e internacional que ha tenido los proyectos de desarrollo que he ejecutado.

Mi tiempo destinado para incidir en la ciudad de Quito cada vez es un período de aprendizaje académico, un capítulo crucial en mi desarrollo como individuo. Las lecciones que cada día me da la ciudad se entrelazaron con las experiencias vividas, formando un tapiz único de conocimiento y crecimiento. Las amistades forjadas, los obstáculos superados y los éxitos celebrados han dejado una huella indeleble en mi historia.

Mi experiencia se centra en proyectos de desarrollo territorial en sectores vulnerables a través del trabajo multidisciplinario, participativo y colaborativo, mi mayor interés se ha centrado en participar en proyectos sociales que vinculan directamente el urbanismo, la planificación, la democracia y la sociedad, de manera que mi aporte desde este cargo se enfocará en aportar al desarrollo que se puede conseguir en territorios no solo del país sino que también a nivel latinoamericano debido a las similitudes culturales y sociales que tenemos, y debido a esta condición he enfatizado mi aprendizaje y practica hacia la generación de políticas públicas de manera local, mediante el fomento a la participación ciudadana e inteligencia colectiva para promover espacio de dialogo, acción y ejecución.

Es así como los procesos que he venido desarrollando se han centrado en profundizar sobre las metodologías participativas para la co-creación de políticas públicas locales en beneficio del desarrollo social y territorial, sin dejar de lado el enfoque de género y la participación inclusiva de todos los actores de la sociedad civil. A través de estos procesos he podido desarrollar herramientas para recopilación de datos en territorio, promover programas de crecimiento y desarrollo social para la población. La finalidad de involucrar a la tecnología es debido a que se ha convertido en un aliado al momento de planificar y recabar datos, la importancia de esto para los territorios es la apertura y sistematización que pueden lograr de su propia información la cual permitirá canalizar y desarrollar proyectos con enfoque en políticas públicas, datos abiertos y transparencia en la gestión.

Profesionalmente, he abrazado desafíos que, en retrospectiva, se convirtieron en oportunidades transformadoras. Cada proyecto, cada logro y, sí, incluso cada tropiezo, ha sido una lección valiosa. La carrera no solo se trata de ascensos y reconocimientos, sino también de la capacidad de aprender y adaptarse.

En mi viaje personal, he descubierto la importancia de la autenticidad y la empatía. Cada interacción, ya sea con amigos, familiares o colegas, ha sido una oportunidad para construir conexiones significativas y aprender más sobre la complejidad y la belleza de las relaciones humanas.

Mi compromiso con la Agenda 2030 y el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 11, centrado en "Ciudades y Comunidades Sostenibles", es firme y orientado a contribuir significativamente al desarrollo sostenible a nivel local y global. Reconozco la importancia crucial de abordar los desafíos urbanos para construir comunidades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles.

Continuare trabajando en contribuir al Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 11 y la Agenda 2030 mediante acciones concretas. Promoviendo la planificación urbana sostenible, garantizar el acceso a viviendas asequibles, fomentar el transporte sostenible, impulsar la participación comunitaria, fortalecer la resiliencia ante desastres, promover la educación y concientización, colaborar con diversas partes interesadas y rendir cuentas continuamente.

Este compromiso refleja mi dedicación a construir comunidades inclusivas, seguras y sostenibles, contribuyendo así a un futuro más equitativo y resiliente. En este momento de reflexión, veo el futuro con una mezcla de anticipación y gratitud. Las lecciones del pasado me han equipado para abrazar lo que vendrá. Cada día es una oportunidad para crecer, aprender algo nuevo y contribuir de manera positiva al mundo que me rodea. Mi historia continúa, llena de páginas en blanco listas para ser escritas con nuevas experiencias y descubrimientos.

Anexo:

- Hoja de vida
- Documentos de respaldo de trayectoria

Atentamente,

Melissa Santamaria Acosta
Directora Ejecutiva Habitar Colectivo
Ci. 0604079939
Telf: 0987635167
Correo: msantamariae@gmail.com